## 学校だより ことぶき

水戸市立寿小学校 12月号 令和5年12月4日 児童数 566名



寿小学校 HP

学校目標

夢をもって 自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成 ~ 主体的に学び、ともに高め合い、ねばり強くやり遂げる姿を目指して~

朝晩が寒くなり、冬が駆け足でやってきました。あわただしい気持ちになりますが、それぞれの学年はじっくりと2学期のまとめに取り組んでいます。6年生は卒業文集の作成をしながら、小学校生活のまとめに入りつつあります。

さて、11月の持久走記録会、授業参観・懇談会とお忙しいところたくさんの保護者の皆様に参観いただきありがとうございました。保護者の皆様の前で子供たちがいつも以上に張り切る姿が見られました。また、インフルエンザによる学級閉鎖など、急な対応にもご協力いただき感謝申し上げます。

今後もインフルエンザの流行が心配されます。 体調管理が難しい時期ですが、引き続き体調管理へのご協力もよろしくお願いいたします。

## 《持久走記録会》

11月21日(火)ケーズデンキスタジアム水戸において、持久走記録会を実施しました。10月から体育の時間や休み時間に自分の記録を伸ばすべく一生懸命練習してきました。当日は、秋晴れの雲一つない青空の下、多くの保護者の皆様の声援に後押しされ、一人一人が自分の目標への挑戦に向けて精一杯頑張っていました。

ここ数年、新型コロナウイルス感染症の影響で外遊びが減り体力の低下が心配されておりましたが、元気な寿っ子の姿が見られました。これから寒くなりますが、縄跳びなどご家庭でもできる体力向上を続け、元気に冬を乗り越えてほしいと思います。



今年度は、「できるだけ多くの児童に特技を披露してほしい」との思いから、タブレット端末を活用した「スーパー寿っ子まつり」を開催いたしました。企画委員が中心となって10月から募集し、12組が参加し、ピアノ演奏や、ダンス、マジック、バスケット、三味線などが披露されました。

体育館で対面での発表による感動も捨てがたいのですが、子供たちの頑張る姿を繰り返し見られる楽しさが増えました。今後も、この数年で得た ICT の活用と、対面で行う価値とを考え、行事の検討をしていきたいと思います。そして、子供たちの輝く笑顔を増やしたいと考えます。

得意なこと、好きなことは何ですか?それを磨くことは自分を磨くことです。好きなことを見つけ練習してください、来年のスーパー寿っ子にたくさんの皆さんが登場するのを楽しみにしています。









〔持久走記録会〕





〔スーパー寿っ子まつり〕





〔授業参観〕

## 《みんなみんなの寿まつり》

今年は4年ぶりに地域の行事「みんなみんなの寿まつり」も開催されました。自治会からふるまわれた美味しい豚汁はもちろん、地域のお店の方や青少年育成会、PTAの方々によるたくさんの出店もあり、楽しい時間を過ごさせていただきました。また、体育館で行われたバザーやステージ発表では、寿の子供たちの新たな一面を見ることができました。準備から当日の運営まで関わってこられたたくさんの方々に感謝申し上げます。

